Entschleunigungskonzert mit dem "Mann auf der Bank"

Peter Reimer ist ein Künstler, der seinem Publikum auf besondere Weise dient. Er macht Musik für die Seele und spricht Menschen ins Herz. Seine Worte und das außergewöhnliche Klangerlebnis seiner Musik berühren gleichermaßen.

Der dreifache Preisträger der deutschen Popstiftung, Komponist, Autor und Gitarrist Peter Reimer ist "Der Mann auf der Bank".

Seine rote Gartenbank ist für ihn ein "Entschleunigungs"-Symbol – sie lädt zum Verweilen ein, zum Aussicht genießen, zum nachdenken.

Die so noch nicht gehörten Klanglandschaften, die er mit Gitarre und Looper in Echtzeit erschafft, vermitteln Weite, geben Raum. Sie bezaubern und berühren gleichermaßen.

Die Wortimpulse inspirieren und geben Denkanstöße rund um die Themenschwerpunkte "Zeit", "Entschleunigung", "Achtsamkeit".